

---

## Perfiles



### **Alejandro Hernández-Puértolas**

Consejero delegado de HIP

Alejandro Hernández-Puértolas es el consejero delegado de HIP, la plataforma hotelera de Blackstone para el sur de Europa construida a través de la compra de la socimi Hispania. Hernández-Puértolas también ocupó el cargo de consejero delegado en Reig Capital Group entre 2007 y 2014, y el de director general de MedGroup entre 2001 y 2007. El ejecutivo inició su trayectoria profesional en la industria hotelera en Iberostar Group como director general adjunto. Hernández-Puértolas es licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Internacional de Catalunya (UIC) y tiene un máster en Administración de Empresas por la Universidad de Jacksonville.